



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

6 Pièces

Réf. 1301234 VB

Prix NC

Hyères

Maison à vendre (83400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vente en VEFA Presqu'île de Giens Hyères, Les Jardins d'Adonis vous invitent à l'acquisition d'une villa T6 de très grand standing parmi les 5 qui vous sont proposées. Ce domaine privé et sécurisé offre un cadre de vie privilégié, à quelques pas des criques alliant tranquillité et prestations haut de gamme avec de jolis points de vue sur la mer. Chaque villa est dotée d'une piscine de 3 m x 5 m ou de 3 m x 6 m sur un terrain pouvant aller de 1110 m² à 1256 m² et de 2 parkings privés. Prix de présentation entre 2.100.000 € et 2.490.000 € Prestations de qualité, emplacement de rêve à deux pas du ...

Sale in Future State of Completion Peninsula of Giens Hyères, The Gardens of Adonis invite you to acquire a prestigious T6 villa among the 5 offered. This private and secure domain offers a privileged living environment, just a few steps from coves combining tranquility and high-end amenities with beautiful views of the sea. Each villa is equipped with a 3m x 5m or 3m x 6m swimming pool on a plot ranging from 1110 m² to 1256 m² and 2 private parking spaces. Prices range from €2,100,000 to €2,490,000 Quality services, dream location just steps from the small port of La Madrague. The villas range ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

